



## INFORMATION DESTINÉE AUX MÉDIAS

### **Urs Brogli, nouveau responsable Communication et relations publiques des Swiss Leading Hospitals**

*Berne, le 28 septembre 2011* – **Urs Brogli a été nommé nouveau responsable Communication et relations publiques du groupe de cliniques indépendant The Swiss Leading Hospitals (SLH). Il a été désigné à l'unanimité au sein du comité directeur des SLH à l'occasion de l'assemblée générale qui s'est tenue aujourd'hui.**

Pendant 15 ans, Urs Brogli (65 ans) a marqué de son empreinte l'image du Groupe de cliniques privées Hirslanden en tant que responsable de la communication d'entreprise. Spécialiste chevronné du secteur hospitalier en Suisse et fin connaisseur du marché suisse de la santé, il a dirigé pendant plusieurs années le département Politique de la santé de l'organisation faîtière des Cliniques privées suisses et la Commission de la politique de la santé du PLR du canton de Zurich.

Urs Brogli en est convaincu: «A l'avenir, les établissements qui voudront se positionner dans le secteur de la santé comme des prestataires innovants devront afficher un profil transparent et attester clairement d'un niveau de qualité élevé». C'est dans ce contexte qu'il se consacrera à temps partiel au renforcement du positionnement du groupe de cliniques The Swiss Leading Hospitals qui, avec le label SLH, prône une gestion de la qualité exigeante.

#### **Pour de plus amples informations:**

Urs Brogli, Responsable Communication et relations publiques

The Swiss Leading Hospitals (SLH)

Tél. +41 (0)44 340 27 91; e-mail: [ubrogli@slh.ch](mailto:ubrogli@slh.ch); Internet: [www.slh.ch](http://www.slh.ch)

## **The Swiss Leading Hospitals**

The Swiss Leading Hospital (SLH) est un groupe hospitalier de pointe qui compte 23 cliniques privées indépendantes de tout premier ordre, dont 21 en Suisse et deux à l'étranger. Les critères d'exigence très sévères formulés par les Swiss Leading Hospitals pour l'ensemble de ses cliniques membres sont le gage d'une gestion de la qualité non seulement hors pair mais aussi novatrice au niveau international. Les établissements désireux de rejoindre les SLH doivent suivre une procédure d'admission particulièrement stricte. Seules les cliniques ayant réussi en tous points l'examen d'admission et procédé ensuite régulièrement à des requalifications se voient octroyer le statut de clinique membre et le droit d'utiliser le label de qualité «The Swiss Leading Hospitals SLH». Les établissements actuellement membres des SLH sont les suivants:

- Bethesda-Spital, Bâle
- Clinique Générale-Beaulieu, Genève
- Clinique La Métairie, Nyon
- Clinique de La Source, Lausanne
- Klinik Gut, St. Moritz/Coire
- Klinik Lindberg AG, Winterthour
- Klinik Pyramide am See, Zurich
- Klinik Schloss Mammern, Mammern
- Klinik Schützen Rheinfelden, Rheinfelden
- Klinik Seeschau am Bodensee, Kreuzlingen
- Klinik Villa im Park, Rothrist
- Merian Iselin, Bâle
- Privatklinik Bethanien, Zurich
- Privatklinik Hohenegg, Meilen am Zürichsee
- Clinique des Tilleuls, Bienne
- Privatklinik Meiringen, Meiringen
- Privatklinik Wyss, Münchenbuchsee
- RehaClinic, Bad Zurzach
- RehaClinic, Baden
- Sonnenhof AG, Berne
- Klinik für Schlafmedizin, Bad Zurzach/Lucerne
- Klinik JSC Medicina, Moscou
- RAK Hospital, Ras Al Khaimah, UAE